

Bons plans

Le LORIA fête la science

Dans le cadre de la Fête de la Science, le Loria organise deux projections-débats sur l'Intelligence Artificielle et l'univers de la cryptographie et de la protection de la vie privée. Ces deux projections-débats seront animées par Nicolas Dupuy, docteur en physico-chimie moléculaire à l'Université de Lorraine et des chercheurs du Loria.

Le 8 octobre à 17h, faculté des Sciences et Technologies, Amphithéâtre 8 : Des machines intelligentes aux machines pensantes.

Le 15 octobre à 17h, Campus ARTEM, Amphithéâtre 200 : Cryptographie et vie privée : jusqu'ou irons-nous ?

Creative Business Days

Ce sont plus de 500 étudiants des 3 écoles qui sont réunis jusqu'à ce vendredi 30 septembre sur le campus Artem pour les Creative Business Days 2016. Cette 4e édition a pour thème les grands défis de demain et a pour objectif de familiariser les étudiants de l'Alliance Artem avec le monde de l'entreprise lors d'un projet de créativité et de stratégie. Rassemblés en groupes de 10 étudiants, ils seront ainsi sensibilisés, par un « frottement » de cultures différentes, à la remise en question des modes de pensée.